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ASSÉDIO MORAL
Sindicato reúne com 
Superintendente do Bradesco
 O presidente do 
Sindicato dos Bancários 
de Goiás, Sergio Costa e 
a Diretora do SEEB-GO 
para Assuntos Jurídicos, 
Gabriela Barbosa, recebe-
ram na sede do Sindicato 
o Superintendente do De-
partamento de Investimen-
tos do Bradesco, Willy Ca-
valcanti. Na oportunidade 
foram tratados assuntos 
de interesse dos empre-
gados do Bradesco, dentre eles a busca de resultados 
sem comprometer o ambiente de trabalho e a saúde dos 
bancários.
  “Recebemos algumas demandas com relação 
a assédio moral. O Sindicato combate essa infeliz prati-
ca diariamente. Inclusive uma das conquistas do nosso 
Acordo de 2024 foi a inclusão deste tema, com os ban-
cos reconhecendo a necessidade do combate a esta ma-
zela que assola nossa categoria. Estive com o negocia-
dor da FENABAN esta semana, e conversamos sobre o 
cumprimento do acordo tanto porte dos bancários como 
por parte dos bancos. Então orientamos o gestores e li-
deres que se atentem as suas posturas, falas para que 
não cometam assédio.  É inaceitável que este tipo de 
comportamento ainda aconteça.” Disse Sergio Costa. 
  Ele salientou a importância do bom relaciona-
mento entre os gestores e suas equipes, partindo do 
princípio básico que é a educação para com seus co-
legas. “O Sindicato busca esse diálogo periodicamente 
com representantes de vários bancos, para que pos-
samos juntos combater o assédio moral no mercado fi -
nanceiro, onde muitos trabalhadores são acometidos de 
doenças causadas por este tipo de comportamento. Os 

gestores precisam entender que tais procedimentos não 
alcançam os resultados esperados e, conseqüentemen-
te, provocam doenças ocupacionais como LER/DORT, 
síndrome do pânico, depressão dentre outras.”  
        Willy Cavalcanti afi rmou a importância de combater 
e orientar os bancários sobre este tema “nós visamos 
um bom relacionamento entre os colegas, trabalhamos 
aos longo dos anos na melhoria do ambiente de trabalho 
e ter o apoio de vocês e ser convidado para tratarmos 
deste assunto é uma excelente oportunidade para que 
possamos trocar experiências, buscar soluções no com-
bate ao assédio.” 
 Ele agradeceu a oportunidade de reunir com a di-
retoria do Sindicato e se colocou à disposição,  “vejo esse 
diálogo de forma positiva tendo em vista que juntos pode-
mos solucionar as demandas que podem surgir e que não 
chegam ao nosso conhecimento, por tanto já agradeço e 
parabenizo pelo trabalho importante que esta instituição 
realiza. Neste ponto temos o mesmo objetivo que é o 
bem estar e a produtividade dos bancários com respei-
to e dignidade, estarei sempre a disposição para apoiar 
neste trabalho.” O Sindicato dos Bancários de Goiás, se-
gue na luta e combate contra qualquer tipo de assédio.


